



SUBSECRETARIA ALBAGLI ESTUVO EN CESFAM VÍCTOR FERNÁNDEZ.

Subsecretaria llamó a estar alerta a síntomas por bacteria Mycoplasma

La subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli, realizó en Concepción un llamado a reforzar la prevención, pesquisa y acceso a tratamiento de enfermedades derivadas del Mycoplasma Pneumoniae.

En una visita al Cesfam Víctor Manuel Fernández, la autoridad instó tanto a los equipos de salud de la

red asistencial como a la población general a estar atentos a síntomas asociados a la bacteria para fortalecer el tratamiento precoz de los pacientes e incentivar la prevención.

“Considerando que esta bacteria puede generar infecciones leves, como dolores de garganta, faringitis, pero también, una

neumonía atípica que puede evolucionar a un cuadro grave, es que hacemos un llamado a la población a consultar de manera oportuna al centro asistencial más cercano ante la presencia de sintomatología asociada a esta bacteria, para proceder a un diagnóstico clínico y tratamiento médico”, dijo.

“Esto es importante porque una de las características del Mycoplasma es que tiene un tratamiento que es altamente efectivo con antibióticos que están disponibles en todos los centros de la red de salud. Si la población tiene dudas puede llamar también a Salud Responde, al 600 360 7777”, añadió. ©